

PRESSEDIENST



Nr. 17

vom

28. April 2010

Termine

Ausschusstermin

Betriebsausschuss Städtisches Klinikum, am Mittwoch, den 5. Mai 2010, um 17.30 Uhr, in der Cafeteria im Ersatzneubau.

Die Unterlagen entnehmen Sie bitte dem [Bürgerinfoportal](http://www.dessau-rosslau.de) auf www.dessau-rosslau.de.

Ortschaftsratssitzung

Ortschaftsrat Kochstedt, am Mittwoch, den 5. Mai 2010, um 19.00 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76;

Ortschaftsrat Mühlstedt, am Donnerstag, den 6. Mai 2010, um 19.30 Uhr, in der Gaststätte Kleßen, Dorfstraße 45.

Einbürgerungsveranstaltung

Wann? Montag, 3. Mai 2010, 16.30 Uhr
Wo? Ratssaal, Rathaus Dessau
Was? In feierlichem Rahmen werden diesmal neun ausländische Staatsangehörige nach Deutschland eingebürgert. Dabei handelt es sich um sechs Frauen und drei Männer im Alter von 15 bis 51 Jahren. Sie stammen aus dem Irak (4), Syrien (1), Kuba (1) und Bolivien (1). Zwei Vietnamesinnen sind bereits im Inland geboren.

Mitteilungen

Lesung mit Schauspieler

Am **Donnerstag**, den **6. Mai 2010**, wird um **19.00 Uhr** der Dessauer Schauspieler Hans-Jürgen Müller-Hohensee aus dem Buch „Kleines Lexikon großer Ostprodukte“ von Reinhard Ulbrich lesen. Die Veranstaltung findet innerhalb der Reihe „lesenswert“ im Lesesaal der Hauptbibliothek der Anhaltischen Landesbücherei in der Zerbster Str. 10 statt.

Fit im Park

Bereits in den Vorjahren gab es über mehrere Wochen das Angebot von „Taiji im Frühling“. Derzeit läuft im Stadtpark der Kurs für 2010 an.

Es ist die Idee, im Rahmen der Belebung des Stadtparks einen für alle offen stehenden Gesundheits- und Entspannungskurs auf den öffentlichen Flächen anzubieten. Ziel des Projektes ist es, Menschen einen ersten Zugang zu dieser gesunden und schönen Freizeitgestaltung im Freien zu ermöglichen. Alt und Jung kommen im Stadtpark zusammen und erleben gemeinsam die Freude an Bewegung und Harmonie.

Die nächsten Termine sind der 5. und der 26. Mai, sowie der 2. Juni. Treffpunkt ist immer um 16.15 Uhr am Stadtparkbüro, Willy - Lohmann-Straße 14 d.

„Lernen vor Ort“ – Klappe die Erste

Medienkompetenz, Klimawandel und Lernen im Projekt – wie passt das zusammen? Das Team von „Lernen vor Ort“ der Stadt Dessau-Roßlau hat gemeinsam mit dem Kolleg für Management und Gestaltung nachhaltiger Entwicklung gGmbH Jugendliche der Stadt zum Multimediaprojekt „Cool“ eingeladen. Im Zeitraum von Mai bis Anfang Juli entwickeln und produzieren sie mit anderen Teilnehmern aus Polen, Griechenland, Kamerun u. a. ein Musikvideo zum Thema „Klimawandel“ und „Lebensstil“. In vier Blockseminaren eignen sie sich Wissen über das Thema an und verarbeiten dieses kreativ in einem Popsong. Am Ende steht ein MTV-reifer Videoclip.